

Base Beca

Ofrecimiento N°: 11266

Curso:

OEA - STRUCTURALIA

POSTGRADOS Y MAESTRIAS EN ENERGIA, CONSTRUCCION E INFRAESTRUCTURAS

Descripción:

El sector de la Construcción, la Energía y las Infraestructuras es de vital importancia para el desarrollo económico y social por considerarse uno de los principales motores de la actividad productiva y económica general de un país. En un mundo globalizado y en una región que cada día requiere más competitividad y recursos humanos mejor capacitados en estas áreas, la oferta de oportunidades de desarrollo humano se convierte en un factor sumamente significativo.

Disciplinas:

ADMINISTRACION PRODUCTIVIDAD

Fuente:

O.E.A.

País:

Alemania

Ciudad:

Duración desde: / /

Duración hasta: / /

Fecha límite solicitud: 02/05/13

Idioma:

Español

Beneficios:

La beca OEA-Structuralia cubrirá desde el 35% hasta el 40% del costo total de matrícula dependiendo del programa de estudio.

Los participantes serán responsables de cubrir el porcentaje restante de los costos del programa que no cubra la beca (conforme a la tabla anterior), así como los costos de emisión de titulación, si los hubiera. Los costos relacionados con el traslado para la realización de exámenes presenciales no están cubiertos por la beca y son responsabilidad de cada becario.

Requisitos:

Para solicitar la beca OEA-Structuralia los participantes deberán ser admitidos al programa de estudios de su elección.

La fecha límite para solicitar admisión a cualquiera de los programas es el 5 de mayo de 2013.

Para ser beneficiario de la beca, el candidato deberá haber finalizado el proceso de admisión al programa seleccionado en Structuralia y deberá haber sido admitido en el programa de su interés (de la lista de especialidades mencionadas anteriormente). Serán elegibles únicamente los interesados con nacionalidad y/o residencia legal permanente de cualquiera de los Estados Miembros de la SG/OEA. Los funcionarios de la Secretaría General, las personas que se

encuentren bajo contrato por resultados con la Secretaría General, el personal de las Misiones Permanentes ante la OEA, los miembros de la Comisión de Selección de Becas para Estudios Académicos y Técnicos y sus familiares no serán elegibles para recibir becas de la OEA.

Los postulantes deberán completar y enviar el Formulario de Solicitud de Beca OEA junto con los documentos requeridos en formato PDF que más abajo se describen. Una vez que haya terminado el proceso de aplicación en línea, recibirá un correo electrónico confirmando su registro y conteniendo adjunto su formulario en un archivo en PDF.

Favor de reenviar este correo de confirmación y el formulario en PDF a Structuralia al correo: paulo.lettich@structuralia.com

Copia del documento de identidad (documento de ciudadanía, pasaporte o documento

nacional de identidad)

b. Carta de admisión al programa de estudios al que está aplicando o comprobante de que ya ha iniciado su proceso de admisión a Structuralia (se puede demostrar con el número de confirmación de solicitud, número de ID de la aplicación, o la confirmación de correo electrónico enviado por la universidad que confirma que su solicitud fue recibida con éxito)

Recomendamos ampliamente solicitar la beca tan pronto inicie su proceso de admisión a Structuralia. Únicamente serán considerados los interesados que sean admitidos al momento de realizar la selección de los becarios.

c. Curriculum Vitae actualizado.

d. Diploma o certificado de conclusión de estudio(s) universitario(s) realizado(s) que certifiquen el cumplimiento de todos los requisitos académicos, incluyendo la aprobación de trabajos finales, si fuese el caso.

e. Copia de las calificaciones del último título universitario (licenciatura/pregrado, maestría, o doctorado) obtenido.

f. Una carta de recomendación de un profesor o del empleador más reciente. Recomendamos incluir el nombre completo, cargo, institución y firma de la persona que recomienda.

g. Demostración de competencia del idioma de estudios, si aplica.

Observaciones:

El enlace electrónico para obtener mayor información sobre la descripción detallada de los programas ofrecidos, el perfil de los estudiantes potenciales, los requerimientos tecnológicos, el proceso de admisión y el proceso de solicitud de beca es: www.becas-oea-structuralia.com.

Para recibir orientación o información adicional sobre el proceso de admisión a cualquiera de los programas ofrecidos, los interesados se podrán comunicar con:

STRUCTURALIA- LATINOAMÉRICA

Paulo Andrés Lettich Hernández

Gerente General Latinoamérica

Av. Vitacura 3568, oficina 213. 7630000 Vitacura. Santiago de Chile. Chile

Tel.: (+56) 02 953 64 30 Fax: (+56) 02 953 64 30

paulo.lettich@structuralia.com

CNC.